

6月都議選は都立・公社病院を独法化から守る大きなチャンスです



都立公社病院の独法化ではなくコロナ医療の充実をもとめます

Check! 次回のツイッターデモは 6月1日(火)都議会開会日 19時開始!



5月1日(土)19時から行われた、都立・公社病院の独法化反対のツイッターデモ。2時間に881ツイートが行われました。その結果Web上で175,519回メッセージが閲覧されました。都立公社病院の独法化はまだ決まったことではありません。独法化を正式決定するには都議会の議決が必要です。小池都政は6月都議選で独法化問題が大きな争点

になるのを防ごうと、独立法人の定款（組織の在り方を定めたもの）を都議会に未だ提出していません。6月都議選でスタートする新しい都議会が独法化にSTOPをかけるような構成にしておく必要があります。6月都議選は、向こう4年間の東京の在り方を決める選挙です。政治の在り方は私たちの生活を大きく変えることは、大阪の医療崩壊状況を見れば明らかです。府立病院を独法化し、二重行政だと市立住吉市民病院を廃止したことに象徴される維新の政策が、現在の大阪の状況を招いたのです。

独法化をSTOPさせるためには、多くの都民の皆さんに都立公社病院の独法化の危険性についてわかってもらわなくてはなりません。そのきっかけをつくるのがツイッターデモです。多く都民に「#都立公社病院の独法化ではなくコロナ医療の充実をもとめます」を発信しましょう。

五輪開催中止を求めるオンライン署名が32万超え



宇都宮健児さんが呼びかけた、「人々の暮らしを守るために、東京五輪の開催中止を求めます」というネット署名が32万を超え話題になっています

宇都宮さんは、「五輪中止によって利用可能になった各資源を、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぎ、人々の命と暮らしを守るために向けることを強く求め」ています。

医療を救え！全国の仲間が呼びかけ

広がるツイッターデモ

みんなで参加しよう！

☆Twitterデモ☆

5月12日(水)

看護の日

14時スタート

5月12日
看護の日



#看護は自己犠牲じゃない

#看護師の五輪派遣は困ります

#看護の日

いのちを守るため、看護師が働き続けられる環境をめざして



都庁職病院支部

〒163-8001 新宿区西新宿2-8-1 第二庁舎32階 直通03-3349-1711 FAX03-3349-1713
E-mail: mail@t-byoinsibu.jp URL http://www.t-byoinsibu.jp

@Byoinsibu_Tocho 都立病院のお役立ち情報を発信しています

あなたの職場の健康度は？いますぐチェック



LINE@
都庁職病院支部

職場の悩み相談に乗ります
LINE@アプリの登録が必要です



都立病院で働くしぶ子さんが
つぶやいています。
共感することもあるはず！

#看護師のしぶ子さんと検索